
L’Odcec di Roma e la “Riforma fiscale” – Prime riflessioni sulle tematiche Iva

Avviato dall’Ordine un ciclo di interviste, condotte dal Consigliere Riccardo Gabrielli, a Colleghi
esperti nell’Area della fiscalità, per analizzare lo stato dell’arte della “Riforma fiscale”.
Nel primo incontro, Nicoletta Mazzitelli - Presidente della commissione “IVA” dell’Ordine
nonché componente della commissione “IVA” del Consiglio Nazionale - e Pierpaolo Maspes -
componente della commissione “IVA” del Consiglio Nazionale e della commissione ministeriale
di esperti in materia di IVA per l’attuazione della riforma tributaria - sono stati sollecitati a
commentare le novità in arrivo relativamente all’Iva.

Avvia il video
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